

**JOAN CARLOS MUÑOZ**

## Sana convivencia

Conocimos de la partida lamentable de un estudiante en Lota, asesinado en una pelea de estudiantes. Una noticia triste para su familia y la comunidad escolar. Los esfuerzos del Ministerio de Educación, que implementó y escaló en tiempo récord el programa "A Convivir se Aprende", con el apoyo de grandes equipos ejecutores de diferentes universidades, pone en evidencia que siempre quedan brechas que cubrir. Ahí es donde cobra importancia la incorporación de habilidades y competencias profesionales de convivencia escolar e inclusión durante la Formación Inicial Docente y la Formación Continua, ya que gran parte de la falta de promoción de factores protectores en las escuelas responde a la pobre formación de los y las docentes.

**ELISEO LARA ÓRDENES**